
关于中国福基会免费午餐基金管理委员会

对我校免费午餐项目调查取证报告的

反 馈 报 告

2016 年 10 月 22 日，中国福基会免费午餐基金管理委员会

调查员阳云同志，深入我校对学校免费午餐项目作了详实、具体、

多角度、全方位的调查取证，并撰写出详尽的调查报告。报告中

肯定了我校作出的努力，也指出了我校工作中存在的不足。我们

对阳云同志细致的工作作风表示钦佩，对其作出的肯定表示感谢，

对其指出的问题表示心悦诚服。

根据阳云调查员提出的四点建议，即

一、建议校方按要求进行菜品留样的问题。过来我们只注意

将菜进行留样，疏忽了饭和汤的留样，这是我们考虑不周，当立

即予以改正，做到所有食品全部留样。

二、建议校方督促学生节约粮食，杜绝浪费的问题。由于没

有餐厅，整体调控存在困难，过来确实存在浪费的现象。我们将

采取于下措施：一是加强对各班级午餐开餐的巡查，及时调节饭

菜数量；二是在食堂分饭菜的过程中，充分考虑高年级学生和低

年级学生的饭量差别予以酎增酎减，做到让学生能吃完、吃饱。

三、建议校方实行轮流采购的问题。我们将在近期内作出调

整，采取由总务处牵头，学校工会、教师代表轮流参与采购，增

强透明度，杜绝腐败现象的发生。

四、建议校方及时索取原始凭证及时登记各类账目的问题。

今后将增加结账的密度，及时向供货方索票，及时记账结账。



总之，面对问题，我们决心加强整改，进一步完善管理措施，

完善餐饮条件，增强午餐质量，让学生满意，让家长放心，决不

辜负免午基金会对我们的厚爱。

新晃晃州镇兴隆完全小学

2016 年 10 月 25 日


